

Polizei bei Rückschaffung attackiert
bai. · Weil sie in ihrem Heimatstaat Nigeria nicht aus dem Flugzeug aussteigen wollten, haben 27 aus der Schweiz ausgeschaffte Asylbewerber die Schweizer Polizisten angegriffen, die sie begleiteten. Weil die Polizisten keine Eskalation in der engen Maschine riskieren wollten, verliessen sie mit der Flugzeugbesatzung die Maschine. Daraufhin griffen nigerianische Sicherheitskräfte ein. Die 27 Nigerianer waren Mitte November per Sonderflug nach Nigeria gebracht worden. Begleitet wurden sie von 61 Polizisten aus der ganzen Schweiz, wie Marcel Strebel, Informationschef der Zürcher Kantonspolizei, eine Meldung der «Sonntags-Zeitung» bestätigte.